

Pressemitteilung Nr. 13

Nördlingen 09.12.2008

Bands spielen für Muskeltour



Bild: Mitglieder der Band „Hassliebe“ überreichen einen Scheckscheck an die DGM-Muskeltour

Am 19.07.2008 fand in Donauwörth im Rahmen des Weltjugendtages ein Benefiz-Konzert statt. Der Erlös des Konzertes, bei dem die Bands „HASSLIEBE“, „SARAH“, „INDICATION“, „MIMARO“, „ALIT & STEFANO“ und „DIDGIT HELGE“ spielten und auf ihre Gage verzichteten, ging komplett an die DGM-Muskeltour. Die Spendenübergabe erfolgte durch „Hassliebe“, die mittlerweile weit über die Grenzen des Rieses hinaus bekannt sind, bei einer Veranstaltung in der Nördlinger Ankerhalle.

„Wir sind stolz darauf einen Betrag von 1.000,- € für einen guten Zweck spenden zu können.“, so Daniel Frisch der Sänger von „Hassliebe“.

Schatzmeister Daniel Rauch nahm den Scheck entgegen und bedankte sich sehr für das Engagement der Bands.

Auch der Vorsitzende Matthias Küffner freute sich sehr über die großzügige Spende. Weiterhin gab er bekannt, dass die nächste Muskeltour bereits in Planung sei und am 11.7.2009 wieder auf der Kaiserwiese stattfinden würde.

Weitere Informationen unter: www.dgm-muskeltour.de